

TEMPLEUVE - KAIN

Tournée du bonheur pour le Lion's club

Tout en ayant aménagé dans un nouveau site, les anciens pensionnaires du home templeuvois n'ont pas été oubliés par les « Templiers » de Pecq.

● **Jean-Paul NACKART**

Dans le cadre des fêtes de fin d'année, le Lion's club de Pecq a la bonne habitude d'effectuer une tournée dans différents homes régionaux. Tout en ayant pris ses nouveaux quartiers au site Grugeon de Kain, la maison templeuvoise du CPAS en fait partie depuis plus de 15 ans et n'a pas été oubliée malgré ce déménagement. Une délégation est ainsi venue remettre des colis bien garnis aux pensionnaires et ce en présence du personnel emmené par la directrice Nathalie Chevalier et du vice-président du CPAS Bernard Lefebvre. C'est sous la conduite du président des œuvres Yves De Boe que les colis furent distribués, le « Lion's étant également représenté par Bernard Derouf, président ainsi que Jean-Luc Lévêque et son épouse, Franck Debue et Christian Jonard. En réalité, ce sont 200 colis qui ont été remis, les autres bénéficiaires étant les



Le Lion's club n'a pas manqué de se rendre au home Grugeon où se retrouvent le personnel et les pensionnaires de l'ancien home templeuvois.

personnes âgées des homes de Néchin et Hérinnes alors que 35 enfants de l'ASBL « Chênes de Mambré » ont également été choyés.

Sois belge et tais-toi

L'œuvre du Lion's club ne s'arrête aux colis de Noël comme nous l'explique Yves De Boe. « C'est ainsi que, toujours à l'ASBL « Aux chênes du Mambré », nous avons soutenu un projet éducatif autour de la relation de bien-être entre les résidents et les animaux « sources de réconfort ». Parmi les autres actions, on citera le patro de Pecq avec le finance-

ment d'une nouvelle porte de garage du local, l'Association Decoste belge-haïtienne en participant au renouvellement d'une boulangerie détruite suite au passage de l'ouragan Matthew, l'espace bien-être, soins esthétiques en oncologie au CHWAPI de Tournai en offrant des tables de massage, à la fête à la vie de Templeuve qui œuvre pour la recherche contre l'ostéogénèse imparfaite (maladie des os de verre) et encore quelques autres ». Ces beaux gestes ont évidemment un coût, les 27 membres du Lion's de Pecq ne ménageant pas leurs efforts pour

atteindre leurs objectifs. Si diverses manifestations sont organisées tout au long de l'année, c'est sans aucun doute les deux représentations de la célèbre revue « Sois belge et tais-toi » qui en constituent le moteur. Comme l'an dernier, c'est à Mouscron, au centre Marius Staquet qu'elles se dérouleront, l'équipe des Rémy père & fils célébrant le 20e anniversaire de cet événement. Rendez-vous le dimanche 18 mars à 15 et 18 h. ■

> Infos et réservations : 069/84 12 24 - ipsdescamps@scarlet.be